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Zusammenfassung

        
Aus dem Urin von Säuglingen aus zwei konsekutiven Schwangerschaften einer Mutter wurde Cytomegalievirus (CMV) isoliert. Das erste Kind war im Alter von 6 Monaten an einer Pneumonie gestorben, zwei Jahre vor der zweiten Niederkunft (verschiedengeschlechtliche Zwillinge). Der männliche Zwilling wurde im Alter von 8 Monaten wegen generalisierter Lymphome, pulmonaler Infiltrate und einer Thrombopenie untersucht. Er schied CMV im Urin aus, HIV-Antikörper fanden sich im Serum. Alle Familienmitglieder, auch der 1983 gestorbene Säugling, von dem Serumproben bei -20 °C aufbewahrt worden waren, erwiesen sich schließlich als Träger von Antikörpern gegen HIV. Die Eltern und der weibliche Zwilling hatten keine klinischen Symptome, die auf eine HIV-Infektion hinwiesen; allerdings wurde auch aus einer Urinprobe der Mutter CMV isoliert.


      
        
Abstract

        
Cytomegalovirus (CMV) was isolated from the urine of babies from two consecutive pregnancies of a mother. The first baby had died of pneumonia at the age of six months, two years before the second confinement (twins of different sexes). The male twin was examined at the age of eight months on account of generalized lymphomas, pulmonary infiltrates and thrombopenia. He excreted CMV in the urine, and HIV antibodies were found in the serum. All members of the family (also the baby who died in 1983, from whom serum samples had been stored at -20 °C) finally proved to be carriers of antibodies against HIV. The parents and the female twin did not show any clinical symptoms indicating a HIV infection; however, CMV was also isolated from a urine sample from the mother.
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